

NEWSPAPER

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID

Sep 20, 2023 - 13:06



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

SUKABUMI, 20 September 2023 - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Rabu, 20 September 2023, mulai pukul 11.20 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut

dilakukan di Kp. Cikuda RT. 023/004, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas TAUFIK GINANJAR menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang bertajuk "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, perangkat desa, para tokoh masyarakat, dan warga.

Ada empat poin utama yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas TAUFIK GINANJAR dalam kegiatan DDS ini:

1. **Meningkatkan Komunikasi dan Silaturahmi:** Kegiatan DDS ini menjadi wadah untuk mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga. Komunikasi yang baik diharapkan dapat mendukung berbagai program dan kebijakan pemerintah demi kemajuan desa.
2. **Dukungan terhadap Program Pemerintah:** Bhabinkamtibmas selalu siap memberikan dukungan dan bantuan dalam segala bentuk program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan desa.
3. **Pencegahan Paham Radikalisme:** Salah satu fokus penting dalam kegiatan DDS ini adalah membantu pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme. Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam upaya pencegahan dan penanganan kasus yang berpotensi mengancam keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Himbauan Terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya TPPO dan mengajak mereka untuk ikut berperan dalam mencegahnya.

Kegiatan DDS ini menjadi salah satu upaya Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga masyarakat dan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Semoga upaya tersebut dapat membawa manfaat positif bagi kemajuan desa dan keselamatan warga.